


Bien vivre à Sains

  
 Chères Sainsoises, Chers Sainsois, 

 2024, une année où la Municipalité continue sa 
mission de faire de notre Ville une cité accueillante avec les 
services induits.

 A deux-tiers du mandat, même si le Covid nous a 
gênés dans nos ambitions, je pense que nous pouvons être 
fiers des résultats obtenus.

 Ma cible, au niveau calendaire, est 2030 par rapport 
aux projets en cours au niveau urbanisme avec le béguinage 
tant souhaité et surtout la rénovation complète de la Cité 
10 tant au niveau du bâti qu'au travers de tous les espaces 
extérieurs (assainissement, voiries, réseaux électriques ou 
télécom, collectes des déchets ...).

 Le budget prévisionnel de la Commune pour les 
années à venir va intégrer cela.

 Si tout cela se réalise par rapport à la temporalité, je 
serai fier d'avoir pu vous servir.

Mi-Janvier, l'offensive de 
l'hiver a frappé !

Sains-en-Gohelle s'est couvert 
d'un épais manteau blanc.

De la Salle Marguerite au 
Parc Bacon, en passant 
par le Chemin des Filatiers, 
on a pu profiter de ses 
charmes, les pieds dans la 
neige !

Une beauté qui trouve 
certainement son ampleur 
dans le caractère fortuit et 
éphémère d’une rencontre 
rare, à peine approchée, déjà 
dissipée.

VVIILLLLEE  EENNNNEEIIGGÉÉEE
VVIILLLLEE  TTRRAANNSSFFOORRMMÉÉEE
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 2024, c'est également l'année pour la Communauté 
d'Agglomération de Lens-Liévin de la mise à jour de son 
projet de territoire pour les 10 années à venir.

 Ce projet permettra de tracer les orientations prises 
par l'agglo dans divers domaines (économie, emploi, mobilité 
ou encore écologie, place des jeunes ...).

 La période des deux prochains mois est essentielle 
pour que vous puissiez exprimer votre vision, vos attentes, vos 
envies et vos besoins.

 C'est pourquoi je vous invite à remplir le questionnaire 
de 6 pages que vous trouverez joint à cette Gohellette et à nous 
retourner avant fin Avril, en Mairie.

 Vous pouvez compter sur nous.
        
   Alain Dubreucq,     
   Maire de Sains-en-Gohelle 
   Conseiller Communautaire
   de l’Agglomération de Lens-Liévin
   en charge de la mobilité



Bien vivre à Sains

Bulletin Municipal
de Sains-en-Gohelle

Bien vivre à Sains P.2

Vie Locale P.4

Solidarité P.20

Histoire et Patrimoine P.11

Sports P.7

Enfance-Jeunesse P.14

Travaux, Cadre de Vie
Sécurité et Environnement P.22

Tribune Politique P.26

Information et Agenda P.25

Etat-Civil P.27

Toutes les actualités

sont disponibles sur

la page officielle Facebook

de la Commune

@VilleDeSainsEnGohelle
SSOOMMMMAAIIRREE

Culture P.12

LLAA  GGOOHHEELLLLEETTTTEE 33AAVVRRIILL  22002244

Directeur de Publication : Alain DUBREUCQ

Réalisation / Conception : Rodolphe GRADISNIK,
Service Communication

Impression : Imprimerie Hechter - Vendin-lez-Béthune
Tirage : 3.000 exemplaires
Distribution : Votre magazine est distribué dans toutes les 
boîtes aux lettres sainsoises par les élus du groupe majoritaire. 
Si vous ne le recevez pas, vous pouvez le signaler en Mairie au 
03 21 44 94 00. Sur le site Internet www.sains-en-gohelle.fr, 
vous pouvez lire le contenu de chaque numéro dès sa parution.

ÉÉCCLLAAIIRRAAGGEE  PPUUBBLLIICC
Pour ou contre ? Sondage sur la 
coupure de l'éclairage public : vous 
avez donné votre avis !

Notre Commune s'y était engagée, 
elle s'y tient ! Une expérimentation 
de plusieurs mois sur la coupure de 
l'éclairage public a été annoncée 
l'année dernière. Elle est désormais 
terminée.

La Municipalité, lancée dans une 
démarche de réduction de ses 
consommations énergétiques a 
souhaité recueillir l'opinion de sa 
population concernant l'extinction 
de l'éclairage public avec trois 
possibilités : fermeture de l'éclairage 
entre 23h et 5h00 (choix 1), fermeture 
de l'éclairage entre 00 et 4h30 
(choix 2) ou maintien en continu de 
l'éclairage (choix 3).

Voici les résultats du sondage réalisé entre décembre 2023 
et janvier 2024 : 52,72% sont favorables dans des conditions 
identiques, 21,74% souhaitent réduire la période de coupure 
et 25,54% ne souhaitent pas couper.
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ARRÊT SUR IMAGES

Plus de 600 personnes ont répondu à l'invitation de la Municipalité à l'occasion de la cérémonie des voeux à la population.

Jean HAPPIETTE, Premier Adjoint, a présenté ses bons vœux, 
félicitant l’implication des services municipaux et le travail de 

qualité effectué par ses collègues du Conseil Municipal.

Mélanie DELOTS, Directrice Régionale de Projet pour l’ERBM,
et Jean-François CAMPION, Directeur de Maisons et Cités,

étaient les invités d'honneur.

Lindsay et Caroline, coups de coeur du dernier Concours de Chant, et Sylvain TANIERE, chanteur patoisant, ont animé la soirée en chansons.

Des tables rondes dont les thèmes, cette année, étaient orientés sur l’ERBM (Engagement du Renouveau du Bassin Minier) et l’insertion.

La cérémonie s'est poursuivie avec les interventions des représentants des bailleurs sociaux, du Département du Pas-de-Calais,
du Plan Local par l’Insertion et l’Emploi (PLIE) et l’entreprise locale de bâtiments Sogebat.

CCÉÉRRÉÉMMOONNIIEE

ÀÀ  LLAA  PPOOPPUULLAATTIIOONN
DDEESS  VVOOEEUUXX
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Symboliquement, Christine GARDET, Directrice de projet insertion 
par l'activité économique chez Maisons et Cités
a offert une brique "ERBM" à Alain DUBREUCQ.

Bien qu'absent à notre cérémonie, Olivier BARBARIN, Maire de 
Le Portel, a adressé quelques mots aux Sainsoises et aux Sainsois 

dans une vidéo réalisée dans sa commune de la Côté d'Opale.

Anouk BRETON, Maire d'Angres, et François LEMAIRE,
Maire de Bully-les-Mines, sont venus offrir un trombone à coulisse

à l'Ecole de Musique, au nom du Conseil Départemental.

La soirée s’est terminée par le partage du verre de l’amitié au son des instruments de La Bande « Les Boyaux Rouches ».

Des habitants de Sains-en-Gohelle, en réinsertion professionnelle 
grâce à l'ERBM, sont venus expliquer leur parcours et les bienfaits 

de travailler sur ce projet du renouveau de la cité minière.

Caroline CORBISEZ, Directrice Générale des Services,
a présenté ses meilleurs voeux en saluant l'implication du personnel 

communal et en ayant une pensée sincère et émue pour Quentin.

Camille DUWEZ, accompagnée de sa grand-mère, est venue présenter 
son polar "Désigné Coupable".

Retrouvez plus d'information sur ce livre en page 13 de cette Gohellette.



Vie Locale
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DDÉÉGGRRAADDAATTIIOONNSS
DDUU  CCHHEEMMIINN
DDEESS  FFIILLAATTIIEERRSS

Les élus sont régulièrement sollicités pour investir dans du mobilier urbain mais aussi pour fleurir la Commune afin d'améliorer la vie de nos cités et de 
notre ville. Pourtant, à peine inauguré, le chemin des filatiers a déjà été dégradé à plusieurs reprises ! Ces comportements décevants ne sont pas sans 

conséquence ; ils imputent des frais supplémentaires à la Commune qui auraient pu se servir de cet argent pour réaliser d'autres choses.

104 816, c'est le nombre de passagers 
qui ont emprunté les bus TADAO en 
2023, sur notre Commune !

TTRRAANNSSPPOORRTT

MMÉÉDDAAIILLLLEESS  DDUU  TTRRAAVVAAIILL

TTAADDAAOO

EETT  DDÉÉPPAARRTTSS  EENN  RREETTRRAAÎÎTTEE

Les élus avaient réuni les membres du personnel communal pour mettre à l'honneur certains agents. Sous les applaudissements, Stéphane DUDEK a été 
félicité pour le travail effectué. Il va profiter désormais d'une retraite bien méritée. Quant à Dolorès THURLURE, Fany DEMARETZ, Manuelle GOUDROYE, 

Charine DENIS, Carméla VANDOOLAEGHE et Pascal WARGNIER, ils se sont vus remettre le diplôme de la Médaille du Travail. Toutes nos félicitations.

%



Les aînés, participant aux activités sportives
(randonnée, gym douce ...) ont tiré les rois. Un moment de plaisir partagé

autour de la traditionnelle galette des rois.

L'association "Lady Boxing Team" présidée par Maude USCHINSKI
qui concerne la boxe pieds-poings 100% féminine

rencontre toujours autant d'engouement.

Sports
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SSEECCTTIIOONN  SSPPOORRTTIIVVEE  DDEE  FFOOOOTTBBAALLLL

GGAALLEETTTTEE  DDEESS  RROOIISS LLAADDYY  BBOOXXIINNGG  TTEEAAMM

Les benjamines de la Section Foot du Collège Jean ROSTAND se sont qualifiées pour la finale académique en terminant deuxième d'un tournoi futsal intercollèges.
4 jeunes de la Section Foot en ont profité pour valider leur formation d'arbitre (niveau départemental) lors de cette compétition.

Comme pour les filles, les minimes garçons se sont qualifiés pour la finale 
académique en battant Aire-sur-la-Lys , Hazebrouck et Bully-les-Mines

Dans le cadre de la journée festive au sein du Collège, les sportifs ont participé 
au tournoi de fin d'année dans la bonne humeur.



Sports

LLEE  PPRROOGGRRAAMMMMEE
ÉÉDDUUCCAATTIIFF  FFÉÉDDÉÉRRAALL

MMAASSTTEERRCCLLAASSSS

JJUUDDOO

AAVVEECC  LLEE  RRCC  SSAAIINNSS
DDEE  ZZUUMMBBAA  EETT  DDEE  PPIILLOOXXIINNGG

EENN  FFAAMMIILLLLEE

AAVVEECC  MMOOUUVV''GGEENNEERRAATTIIOONN
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Profitant de la période hivernale, les éducateurs 
du Racing Club de Sains-en-Gohelle ont proposé 
différentes actions dans le cadre du "PEF" sur 
plusieurs thèmes (culture foot, santé et règles de 
l'arbitrage). Des moments "hors foot" fortement 
appréciés par l'ensemble des participants.

Découverte de l'histoire du Bassin Minier
et promenade sur les terrils jumeaux

de Loos-en-Gohelle.

L'association de danse Mouv'Generation, fidèle à son habitude d'innover et de se réinventer,
a proposé une Masterclass orientée sur la Zumba et le Piloxing.

Les danseurs ont participé à un programme sportif varié, dans une ambiance festive et joyeuse.

En janvier, l’entraînement était ouvert aux familles pour accompagner leur enfant
et partager leur séance. Cet événement a su parfaitement démontrer les valeurs éducatives

et motrices de la pratique. Une belle occasion pour les petits judokas
d'affronter leurs parents dans des combats aménagés au sol et debout. 

Organisation d'un rallye photos
à la découverte de Sains-en-Gohelle.

Conduite à tenir sur le terrain dans les situations 
d'urgence avec les premiers gestes qui sauvent.

Connaître et pratiquer l’arbitrage. Son 
enseignement apaise le climat sur les terrains

de football, améliore l’image de la fonction
et incite davantage de joueurs à s’orienter

vers la fonction officielle d’arbitre.



Sports
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CCEERRTTIIFFIICCAATTIIOONN  --  VVOOLLLLEEYY  BBAALLLL

SSUURR  LLEE  PPOODDIIUUMM  DDUU  DDÉÉPPAARRTTEEMMEENNTT

UUNNSSSS  --  TTEENNNNIISS  DDEE  TTAABBLLEE

Louis, Adam et Fransesco, élèves de sixième, ont validé le premier niveau de 
certification après avoir suivi une formation départementale.

A Beuvry, 6 élèves de cinquième inscrits à l'UNSS au Collège se sont qualifiés
pour le tournoi majeur en terminant à des places très satisfaisantes.

En minime garçons,
le Collège obtient la médaille de bronze de UNSS Volley Ball.



Sports

JJEE  DDÉÉCCOOUUVVRREE

DDEESS  TTOOUURRNNOOIISS  EENN  SSAALLLLEE

UUNNEE  NNUUIITT  SSPPOORRTTIIVVEE

UUNN  NNOOUUVVEEAAUU  LLOOGGOO

LLEE  DDÉÉPPAARRTTEEMMEENNTT
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LLEESS  JJEEUUXX

PPOOUURR  LLAA  JJEEUUNNEESSSSEE  SSPPOORRTTIIVVEE

EEMMMMÈÈNNEE  LLEESS  JJEEUUNNEESS
ÀÀ  BBOOLLLLAAEERRTT

SSAAIINNSSOOIISSEE
ÀÀ  LLAA  MMÉÉMMOOIIRREE  DDEESS  DDIISSPPAARRUUSS

DDAANNSS  LL''OOBBSSCCUURRIITTÉÉ

En famille, nombreux ont été celles et ceux à découvrir et pratiquer plusieurs disciplines sportives : Judo, gymnastique, escrime, escalade, tir à l'arc mais aussi 
tennis de table ... Tous ont joué le jeu, dans la bonne humeur, lors des nombreux ateliers organisés par les partenaires de la Ville. Nul doute que cela aura suscité de 

futures vocations sportives pour certains… Un grand merci aux associations et à leurs bénévoles pour le travail effectué auprès de nos futurs champions !

Ce nouveau logo contient le nom du club ainsi que 
plusieurs éléments graphiques peu complexes et 
marquants qui permettent d’illustrer le sport pratiqué 
au sein du club de gymnastique. Ce logo a été réalisé 

par le Service Communication de la Ville.

Le Conseil Départemental du Pas-de-Calais a offert des 
places au RC Sains pour assister à la rencontre LENS-
MONACO. Les jeunes de la catégorie U12-U13 ont été 
sélectionnés par le club suite à leur comportement 

exemplaire sur et en dehors du terrain.

Fin février et début mars, c'est à la Halle des Sports que le RC Sains a organisé des tournois en salle
pour toutes les catégories d'équipes jeunes (U6 à U18)

avec, à chaque fois, un hommage rendu pour les joueurs et dirigeants disparus.

Imaginez-vous jouer dans le noir, bercés par des rythmes envoûtant et égayés par des jeux 
phosphorescents qui illuminent la nuit. Les Volants de la Gohelle ont organisé un tournoi Lumigame, 

c'est une immersion totale dans le noir où les joueurs ont laissé libre cours à leur imagination.



Histoire et Patrimoine

LLAA  TTOOUURR  EEIIFFFFEELL
AA  EEUU  TTRREENNTTEE  AANNSS

Depuis 1993, une Tour Eiffel en acier inoxydable trône au milieu à 
l'intersection des routes départementales RD937 et D75.

Ses origines remontent au XIXe siècle. En 1887, une famille Sainsoise décide de 
bâtir un café à l’angle de la route nationale et de la route de Mazingarbe. Deux ans 
plus tard, l’estaminet ouvre. Le patron, Emile DUPUICH, installe une mini Tour 
Eiffel de 40 centimètres sur la porte. « Il voulait rendre hommage à l’exposition 
universelle de 1889 et particulièrement à la Tour Eiffel Parisienne », précise Rodolphe 
GRADISNIK, Adjoint à la Culture. « L’estaminet était côtoyé par les mineurs qui 
prenaient leur café avant d’aller travailler. »  C’est vite devenu une institution.

100 ans plus tard, en 1992, la 
Municipalité a aménagé un rond-
point juste en face de l’ancien café.  « 
La Tour Eiffel a été installée un an plus 
tard et inaugurée en 1993 ». Elle est 100 
% Sainsoise : « réalisée par TCM, une 
entreprise sainsoise, haute de 9 mètres, 
elle pèse environ 2 tonnes. 

C’est l’emblème de la Commune et un 
repère géographique par excellence. »

LLAA  GGOOHHEELLLLEETTTTEE 1111

La petite Tour Eiffel, accrochée sur l'ancien café comme enseigne par le 
couple Dupuich, avait été installée en 1889 à l'angle de la RD-937 et de la rue 
Alfred de Vigny. Ce symbole historique de notre Commune a vécu 133 ans !

Cette pièce métallique, usée par le temps et devenant fragile, il fallait la 
remplacer. Grâce à une action de mécénat, l'entreprise Sainsoise de la Fosse 
13,  SA CRESSENT, a fabriqué à l'identique une nouvelle petite Tour Eiffel, en 
aluminium que nos services techniques ont positionnée au même endroit 
qu'auparavant.

Ces informations proviennent de la section "Hier à Sains" de l'Association "Anciens Elèves et Amis des Ecoles".

AAVVRRIILL  22002244

Les services techniques
ont réalisé un magnifique parterre

de cailloux, en forme d'étoile,
aux pieds de la Tour Eiffel.



DDEESS  CCEENNTTAAIINNEESS  DDEE  PPLLAAYYMMOOBBIILL

PPAARRII  RRÉÉUUSSSSII

OONNTT  SSUURRGGII  DDAANNSS  LLAA  SSAALLLLEE  MMAARRGGUUEERRIITTEE

PPOOUURR  LLEE  PPRREEMMIIEERR
SSAALLOONN  VVIINNTTAAGGEE  HHIIVVEERRNNAALL

L’univers magique des « Playmobil® » est revenu à la Salle Marguerite pour une exposition organisée par l’association ASFL avec une affluence qui confirme,
s'il en était besoin, le succès intemporel des petites figurines.  " Il y a un engouement multigénérationnel, a glissé le Président Pascal WARGNIER.

Ce sont des jouets indémodables ". Cette année, les « Playmobil® » étaient accompagnés par des dioramas de « Légo® ».

En février, pendant tout un week-end, le vintage a tenu salon à la Salle Marguerite. Une première édition en forme de voyage dans le temps.
Au programme, voitures anciennes, stands de bijoux, vêtements et objets en tout genre, de quoi devenir nostalgique.

C’est un succès pour une première, les bénévoles de ASFL, organisateurs, ont constaté que certains visiteurs étaient venus retrouver leurs années de jeunesse,
les autres étaient des citoyens urbains branchés qui recherchaient l’élément tendance. Une façon de créer un pont entre les générations et les époques.
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Culture
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CCOONNTTRRÉÉEESS

""SSII  OONN  TTEE  DDEEMMAANNDDEE,,

EETT  PPEERRSSOONNNNAAGGEESS  LLÉÉGGEENNDDAAIIRREESS

TTUU  RRÉÉPPOONNDDSS  QQUUEE  TTUU  NNEE  SSAAIISS  PPAASS  !!""

L'Harmonie a donné son premier concert de l’année devant un public conquis.
250 personnes étaient présentes pour partager ce moment musical de qualité !

La compagnie "Les Durs à Queer" est venue jouer leur pièce de théâtre "8 femmes ... ou presque" : une intrigue policière décalée tout public « à l’ambiance Agatha 
Christie » très glamour et pleine de suspense par des acteurs qui revendiquent leur engagement pour la cause LGBT et le partage avec tous de l’amour du théâtre.

" Le petit théâtre de Bois-Bernard " était en représentation à la Salle Marguerite pour présenter son spectacle "ce soir on sort".
Les recettes de cette comédie ont été reversées au Comité Local du Téléthon.

88  FFEEMMMMEESS

UUNNEE  PPIIÈÈCCEE  DDEE  TTHHÉÉÂÂTTRREE

......  OOUU  PPRREESSQQUUEE

PPOOUURR  LLEE  TTÉÉLLÉÉTTHHOONN

Cette phrase, Paulette l'a entendue des dizaines de fois au cours 
de son enfance alors qu'elle habitait à Sains-en-Gohelle. 75 ans 
plus tard, cette phrase la hante encore. De toute façon, elle 
ne savait rien. Et pourtant, elle aurait aimé comprendre. Cette 
histoire est la sienne. Elle avait 8 ans. Une affaire de meurtre, un 
procès... Elle n'a rien compris.

"Depuis toute petite, j’ai entendu ma grand-mère raconter 
lors des dîners familiaux qu’elle avait été arrachée à sa famille 
et qu’elle n’avait plus jamais revu ses parents. Elle se souvenait 
juste des gendarmes déambulant autour de sa famille, d’un curé 
oppressant et de cette phrase".

Camille DUWEZ a mené des recherches sur cette histoire judiciaire pour écrire ce livre 
"Désigné Coupable", disponible à la Fnac, au Furet ou sur Amazon ...



Enfance-Jeunesse
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TTRRAADDIITTIIOONNNNEELLLLEE  DDIISSTTRRIIBBUUTTIIOONN

UUNN  DDIISSPPOOSSIITTIIFF DDEESS  CCHHAANNSSOONNSS  DDEE    NNOOËËLL

DDEESS  CCHHOOCCOOLLAATTSS  PPAARR  LLEE  PPÈÈRREE  NNOOËËLL

PPOOUURR  AAUUTTOOFFIINNAANNCCEERR PPOOUURR  LLEE  PPLLUUSS  GGRRAANNDD  PPLLAAIISSIIRR
DDEE  LL''AASSSSIISSTTAANNCCEE

DDAANNSS  TTOOUUTTEESS  LLEESS  ÉÉCCOOLLEESS  EETT  AAUU  CCOOLLLLÈÈGGEE

LLEEUURRSS  AACCTTIIVVIITTÉÉSS

Les élus étaient accompagnés par le Père Noël pour distribuer des friandises à l'ensemble de nos écoliers. 
Au Collège, la délégation a été accueillie en musique par les choristes et leur professeur de musique Guillaume DUMETZ.

En décembre, comme chaque année, les jeunes du Centre Animation 
Jeunesse ont investi le hall du magasin Leclerc de Noeux-les-Mines pour 
emballer les cadeaux de Noël. Les recettes de cette action permettront 

d'autofinancer les différentes activités des adolescents.



Enfance - Jeunesse
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LLEE  CCOOLLLLÈÈGGEE  JJEEAANN  RROOSSTTAANNDD

SSEENNSSIIBBIILLIISSAATTIIOONN

LLEE  PPOOIINNTT  IINNFFOORRMMAATTIIOONN  JJEEUUNNEESSSSEE DDEESS  AACCTTIIOONNSS  CCOONNCCRRÈÈTTEESS

LLUUMMIIÈÈRREE

CCÉÉLLÈÈBBRREE  LL''AAMMIITTIIÉÉ  EETT  LLAA  GGEENNTTIILLLLEESSSSEE

PPRROOMMOOUUVVOOIIRR  UUNN  IINNTTEERRNNEETT  PPLLUUSS  SSÛÛRR

ÀÀ  LLAA  RREENNCCOONNTTRREE  DDEESS  CCOOLLLLÉÉGGIIEENNSS CCOONNTTRREE  LL''HHOOMMOOPPHHOOBBIIEE
EETT  LLEE  HHAARRCCÈÈLLEEMMEENNTT

SSUURR  LLEESS  CCOONNDDUUIITTEESS  AADDDDIICCTTIIVVEESS

Les élèves ont lu des lettres écrites par leurs camarades de classe. Des messages empreints de bienveillance qui renforcent les liens d'amitié. Ils ont ensuite
réalisé des coeurs et noué de nouvelles amitiés, partagé des rires et des sourires. Une vraie réussite pour cette journée de l'amitié et de la gentillesse.

Le Collège a organisé une journée de prévention dans le cadre du 
"Safer Internet Day". Les élèves ont travaillé sur des ateliers axés
sur les risques liés à l'utilisation d'Internet et des réseaux sociaux.

Le Point Information Jeunesse est désormais présent au Collège 
chaque premier lundi du mois entre 12h30 et 13h30.

Valentine, responsable du PIJ est là pour répondre aux questions
des collégiens sur une gamme étendue de thématiques : 

formation,  engagement, métiers, initiatives, loisirs, vacances, 
organisation des futures études ...

La troupe "La Belle Histoire", professionnelle de l'improvisation, a abordé dans son 
spectacle des sujets variés tels que l'obsession des jeux vidéos, la dépendance aux 

téléphones portables et les risques associés à la cigarette électronique.

L'association "Fiertés Pas-de-Calais" 
est intervenue au Collège pour mener 
une sensibilisation auprès des jeunes 

visant à promouvoir la compréhension, 
le respect et l'inclusion concernant 

l'homophobie, le sexisme et la 
discrimination en général.

Au Collège, la lutte contre le 
harcèlement est bien plus qu'une simple 
initiative : c'est un engagement collectif. 

En groupe de travail, les élèves ont 
créé une affiche percutante reflétant le 
thème central de la solidarité et de la 

compréhension mutuelle.



Enfance-Jeunesse

LLAA  GGOOHHEELLLLEETTTTEE1166 AAVVRRIILL  22002244

ÀÀ  CCHHAAQQUUEE  MMAATTCCHH  DDEE  CCHHAAMMPPIIOONNNNAATT

LLEE  CCAAJJ  AA  OORRGGAANNIISSÉÉ

UUNNEE  CCOOMMBBIINNAAIISSOONN  DDEE  SSKKII

NNOOUUSS  PPOOUUVVOONNSS  RREETTRROOUUVVEERR  LLEESS  JJEEUUNNEESS  DDUU  CCAAJJ

LLEESS  PPUUCCEESS  DD''HHIIVVEERR

OOFFFFEERRTTEE  AAUUXX  JJEEUUNNEESS  VVAACCAANNCCIIEERRSS
PPAARR  LLEE  SSIIVVOOMM  DDUU  BBÉÉTTHHUUNNOOIISS

DDAANNSS  LLEESS  TTRRAAVVÉÉEESS  DDEE  BBOOLLLLAAEERRTT

Les adhérents du Centre Animation Jeunesse ont organisé les "Puces d'Hiver" à la Halle des Sports où étaient nombreux les chineurs et les exposants.
Les bénéfices permettront de financer les activités de nos jeunes.

La Ville de Sains-en-Gohelle a fait le choix, dernièrement, d'adhérer à la compétence "séjour 
vacances" du SIVOM du Béthunois afin de bénéficier de prix attractifs et de séjours de qualité.

Début Février, 20 jeunes se sont vus remettre une combinaison de ski
offerte par le SIVOM pour leur séjour à Châtel. Un cadeau qui a tout son sens.



Enfance - Jeunesse

9955  EENNFFAANNTTSS  DDEE  LL''ÉÉCCOOLLEE  JJAAUURRÈÈSS
ÀÀ  LLAA  BBRREESSSSEE
PPOOUURR  UUNN  SSÉÉJJOOUURR  ÀÀ  LLAA  NNEEIIGGEE

LLAA  GGOOHHEELLLLEETTTTEE 1177AAVVRRIILL  22002244

95 jeunes des classes de CM1 et CM2 de l'école Jean Jaurès ont le plaisir de découvrir les paysages des Hautes Vosges et plus particulièrement de La Bresse
où ils ont séjourné pendant une semaine en participant à de nombreuses activités : découverte de la neige, ski, randonnées, veillées, visites.

Les parents d'élèves, soutenus par la Municipalité, se sont mobilisés contre 
la fermeture d'une classe à Jaurès-Curie. Cette action a porté ses fruits : 

quelques jours plus tard le directeur académique annonçait ne plus fermer 
cette classe ! Une très bonne nouvelle.

Une délégation composée d'élus, service municipal
et représentant de parents délèves s'est rendue dans les Vosges. 

LLEESS  PPAARREENNTTSS  DD''ÉÉLLÈÈVVEESS
SSEE  SSOONNTT  MMOOBBIILLIISSÉÉSS
PPOOUURR  DDIIRREE  NNOONN  !!

Au collège aussi, les parents d'élèves se sont mobilisés avec des élèves et des enseignants contre la création
de groupe de niveaux, pensant à juste titre que cela aura des conséquences sur la qualité des apprentissages,

mais aussi sur le bien-être des élèves dans l’établissement.



Enfance-Jeunesse

AAUUTTOOFFIINNAANNCCEEMMEENNTTACCUEILS DE LOISIRS
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AAUUTTOOFFIINNAANNCCEEMMEENNTTDES VACANCES D'HIVER



Enfance - Jeunesse

UUNN  PPRROOGGRRAAMMMMEE  TTRRÈÈSS  CCHHAARRGGÉÉ

ÀÀ  CCHHAATTEELL

PPOOUURR  LLEESS  JJEEUUNNEESS  DDUU  CCAAJJ

LLEESS  JJEEUUNNEESS  DDUU  CCAAJJ

PPEENNDDAANNTT  LLEESS  VVAACCAANNCCEESS  SSCCOOLLAAIIRREESS

PPRREENNNNEENNTT  DDUU  BBOONN  TTEEMMPPSS

LLAA  GGOOHHEELLLLEETTTTEE 1199AAVVRRIILL  22002244

A chaque période de vacances scolaires, les jeunes adhérents du Centre Animation Jeunesse, bénéficient d'un agenda chargé en activités de tout genre :
atelier cuisine, visites, patinoire, jeux vidéo, soirée-ciné, bowling, veillée, escape game, karaoké, création de boules de bain, trampo jump ...



Solidarité
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GGAALLEETTTTEE  DDEESS  RROOIISS

SSIIGGNNAATTUURREE

CCHHEEZZ  LLEESS  SSEENNIIOORRSS

DDEE  CCOONNTTRRAATTSS  PPEECC

En Janvier, les seniors participant aux différents ateliers organisés par le Centre Communal d'Action Sociale ont été invités
à partager la galette de rois. Après avoir dégusté les pâtisseries, ils ont  entamé des pas de danse dans une ambiance sympathique.

Ils sont agent d'entretien ou technicien, les 
agents Parcours Emploi Compétences (PEC)

ont signé leur contrat de travail.

UUNNEE  MMOOBBIILLIISSAATTIIOONN  EEXXCCEEPPTTIIOONNNNEELLLLEE
UUNN  RRÉÉSSUULLTTAATT  EEXXEEMMPPLLAAIIRREE

Plus de 9000 euros ont été remis aux représentants de l'AFM Téléthon,
grâce aux nombreuses animations organisées en décembre par les associations et le Comité Local du Téléthon.

Pas moins de 25 communes de la CALL
(Communauté d'Agglomération de Lens-Liévin)

ont répondu favorablement à l’ambition de permettre aux habitants
de concrétiser un projet de départ en vacances.

Cette opération vous permet de bénéficier d'un accompagnement
et d'une aide financière sous forme de Chèques-Vacances, d'aide CAF, d'aide 

Départementale ou en passant par le dispositif Bourse Solidarité Vacances (BSV).
Cette opération est valable en fonction de votre revenu fiscal de référence.

Informations et pré-inscriptions :
CCAS - 1, Rue de l'Egalité - 62114 - Sains-en-Gohelle

Tél. : 03 21 44 94 15 - 06 08 70 83 75



Solidarité
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Quels sont vos missions ?
Je veille en particulier à proposer des solutions 
et des accompagnements aux personnes 
les plus éloignées de l’emploi. Je déploie les 
démarches nécessaires pour orienter les 
personnes non ou peu connues des acteurs 
publics.
Avec quelles structures travaillez-vous ?
Je conduis une politique ambitieuse et 
volontariste en faveur de l’employé de 
l’insertion professionnelle, en m’appuyant sur 
les services municipaux (CCAS, PIJ …) mais 
aussi en participant à des réunions avec France 
Travail, la mission locale … Nous proposons 
des contrats PEC, des services civiques, des 
contrats petite-enfance, des Jobs d’été …
Avec l'ERBM, plusieurs gros chantiers prennent 
place. Selon vous, l'ERBM est-il une locomotive 
pour l'emploi sur notre territoire ?
Oui, car l’ERBM se traduit notamment par 
la réhabilitation de cités minières. Et qui dit 
rénovation, des travaux et donc besoin de 
main-d’œuvre.
C’est un très gros chantier très intéressant, 
justement pour permettre aux entreprises de 
trouver de nouveaux collaborateurs et pour 
les demandeurs d’emploi et les bénéficiaires 
du RSA de découvrir les métiers du 
bâtiment et des travaux publics puisque des 
aménagements urbains seront réalisés.
Une belle opportunité pour nos citoyens, que 
de créer un véritable parcours de formation ou 
de monter en compétence.

Cathy Aviez, Conseillère déléguée à 
l'insertion et à l'emploi, vous reçoit un mardi 
tous les 15 jours (hors vacances scolaires) de 
16h30 à 18h30 sur rendez-vous.

Renseignement et prise de rendez-vous 
au CCAS (Tél. : 03 21 44 94 15) ou au Point 
Information Jeunesse (Tél. : 03 21 40 25 30).

33  QQUUEESSTTIIOONNSS

PPEERRMMAANNEENNCCEE

ÀÀ  LLAA  CCOONNSSEEIILLLLÈÈRREE  MMUUNNIICCIIPPAALLEE

EENN  CCHHAARRGGEE  DDEE  LL''IINNSSEERRTTIIOONN

Cathy AVIEZ

DDEESS  PPAARRCCEELLLLEESS  DDIISSPPOONNIIBBLLEESS
AAUUXX  JJAARRDDIINNSS  CCOOLLLLEECCTTIIFFSS

Du vert au coeur de la ville : les jardins collectifs sont en plein essor. Ce sont des espaces 
de jardin partagé mis à la disposition des citoyens pour qu'ils puissent y cultiver un carré 

de potager.  Deux parcelles sont disponibles, avis aux amateurs.

Renseignements :
Maison des Solidarités - 1, Rue de l'Egalité - Sains-en-Gohelle - Tél. : 03 74 95 37 15



Travaux et Cadre de Vie
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La crise du logement est-elle importante à Sains-
en-Gohelle ?
Oui, nous sommes à ce jour à 260 demandes 
de logement pour une Commune de moins 
de 6000 habitants.

La majorité des demandes concerne le 
parcours résidentiel.

En effet, l’individuel est priorisé par rapport 
au collectif. Le parc individuel n’est pas assez 
important pour pallier à la demande.

Les chantiers de l'ERBM occasionnent de 
nombreux logements vacants. Une fois ceux-
ci terminés, le nombre de maisons vides va-t-il 
réduire ?
Il faut savoir qu’une cinquantaine de 
logements environ sont actuellement en 
vacance technique pour la seconde tranche 
des travaux qui devraient débuter au second 
trimestre 2024. Ceux-ci vont être réhabilités 
dans un premier temps et mis à disposition 
pour les opérations tiroirs (logements mis 
à disposition des locataires pendant les 
rénovations). Il est évident que la fin de ce 
grand chantier va nous permettre de réduire 
considérablement le nombre de logements 
vides et nous pourrons alors repeupler plus 
sereinement ce beau quartier qu’est la Cité 
10.

Quels-sont les objectifs de la Ville dans le domaine 
logement social ?
Pour 2024, nous n’avons aucune prévision en 
ce qui concerne d’éventuelles constructions 
de logements sociaux.

Certains bailleurs ont remis en location des 
logements destinés à la vente. Évidemment 
cela n’est pas suffisant pour pallier à la 
pénurie.

33  QQUUEESSTTIIOONNSS

ÀÀ  LL''AADDJJOOIINNTTEE

EENN  CCHHAARRGGEE  DDEESS  LLOOGGEEMMEENNTTSS

Martine HAUSPIEZ

ENGAGEMENT POUR LE RENOUVEAU

DU BASSIN MINIER
Le chantier pour l'Engagement pour le Renouveau du Bassin 
Minier (ERBM) a débuté depuis plusieurs mois à Sains-en-Gohelle. 
D'indispensables travaux qui vont changer le visage de la cité 10.

Le bailleur Maisons et Cités a démarré en 2022 la rénovation des 
maisons avec un retard lié au Covid-19. 100 logements ont été 
entièrement rénovés et 150 autres le seront d’ici juin 2025 à raison de 
5 à 6 logements par mois.

Classée Unesco en 2012 à l’instar de 124 cités du bassin minier, la Cité 10 
de Sains-en-Gohelle fait, par ailleurs, partie depuis 2017 des quartiers 
retenus dans le cadre de l’ERBM, vaste programme de rénovation 
notamment thermique de près de 23 000 logements.

Ce programme, principalement financé par l’État, aide les bailleurs à la 
rénovation des cités minières. Suite à une visite du Président MACRON 
sur Lens et Liévin en 2022 (alors en campagne pour sa réélection), 
l’État s’était à nouveau engagé à hauteur de 100 M€ pour la rénovation 
des espaces publics des cités minières ; des aménagements attendus 
depuis très longtemps par les habitants des cités concernées.

>>> une moyenne de 800 000 € / an
injectÉs par la commune jusqu'en 2030

200 MILLIONS D'EUROS

50 cités

8 IntercommuNAlitÉs
100 000 €

100 M€ de l'Etat
70 m€ des Interco
30 M€ de la région
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15

sont budgétés pour la période 2017-2027

du Bassin Minier bénéficient des fonds 
ERBM

opération logements
et espaces urbains

CALL, Agglo Hénin-Carvin, CABBALR,
Douais Agglo, Valenciennes Métropole,
Osartis

Coût moyen de rénovation pour
une seule maison des mines

opération logements
uniquement



Sécurité et Environnement
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L’objectif commun visé en terme de performance 
énergétique est à minima une étiquette C et 
dans la mesure du possible, d’atteindre le niveau 
BBC rénovation. De la simple amélioration de 
l’isolation à la reconfiguration complète de 
certains logements, tout sera revu (isolation, 
ventilation, mode de chauffage) pour que la 
facture énergétique de ces maisons, souvent 
qualifiées de passoires énergétiques, soit divisée 
par trois ou quatre.

Oui ! Avant 1974, il n'y avait pas de réglementation 
thermique en France. D'où le fait que les 
logements de nos cités minières soient encore 
en bonne partie (un tiers) considérés comme des 
passoires thermiques.

Concrètement, ce programme ambitieux 
de travaux se déclinant sur plusieurs années 
a pour objectif d’améliorer la performance 
énergétique des logements, véritables passoires 
thermiques étiquetés souvent E, F ou G. Une 
fois les réhabilitations réalisées, ces logements 
deviendront moins énergivores, réduisant ainsi 
les factures d’énergie de leurs locataires.

Ces travaux sont accompagnés également d’un 
réaménagement des espaces publics, des jardins 
des quartiers concernés afin de les rendre plus 
accueillants, fonctionnels et sécurisés.

PPOOUURRQQUUOOII  DDEESS  RRÉÉNNOOVVAATTIIOONNSS  ??

FFAALLLLAAIITT--IILL  RRAAPPIIDDEEMMEENNTT  RRÉÉNNOOVVEERR
CCEESS  LLOOGGEEMMEENNTTSS  ??

>>> 1800 Foyers

L'ERBM
en quelques chiffres

>>> 2017

>>>  29 cités minières

>>>  8 Intercommunalités

>>>  250 Communes
>>>  1,2 millions d'habitants

C'est le nombre de logements rénovés sur le secteur 
de la Communauté d'Agglomération de Lens-Liévin 
(CALL) sur la période 2018-2020.

année de la signature de l'ERBM, initiative de l'Etat 
à laquelle ont adhéré les collectivités territoriales 
du Bassin Minier : la Région des Hauts-de-France, 
les Conseils Départementaux du Nord et du Pas-
de-Calais et les huit intercommunalités concernées 
dont la CALL.

sont concernées sur le territoire de la CALL (sur 124 
du Bassin Minier).

La mise en oeuvre, du programme d’actions 
élaboré dans le cadre du Contrat de l'ERBM (État, 
Région, Départements du Nord et du Pas-de-
Calais, Intercommunalités, Caisse des Dépôts 
et Consignations…), constituera l'un des plus 
vastes chantiers de rénovation de l’habitat, de 
transformation urbaine, de redynamisation  
économique et de revitalisation sociale que la France 
ait pu imaginer depuis plus de quarante ans.

La démarche ERBM a vocation à initier des 
projets qui traitent des ambitions suivantes :

LLOOGGEEMMEENNTTSS  DDEESS  CCIITTÉÉSS  MMIINNIIÈÈRREESS

TTRRAANNSSPPOORRTT  EETT  CCRROOIISSSSAANNCCEE  VVEERRTTEE
CCEENNTTRRAALLIITTÉÉSS  UURRBBAAIINNEESS

DDÉÉVVEELLOOPPPPEEMMEENNTT  DDUU  TTOOUURRIISSMMEE

AACCCCOOMMPPAAGGNNEEMMEENNTT  DDEESS  PPOOPPUULLAATTIIOONNSS

AACCTTIIVVIITTÉÉ  ÉÉCCOONNOOMMIIQQUUEE
EETT  AACCCCÈÈSS  ÀÀ  LL''EEMMPPLLOOII

AAMMÉÉLLIIOORREERR  LLAA  SSAANNTTÉÉ  DDEESS  HHAABBIITTAANNTTSS



Travaux et Cadre de Vie
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IIMMAAGGIINNEERR  LLEE  RREENNOOUUVVEEAAUU

PPLLAANNTTAATTIIOONN  DD''AARRBBRREESS  EETT  DD''AARRBBUUSSTTEESS

LLEESS  TTRRAAVVAAUUXX  DDEE  LLAA  VVIILLLLEE

DDUU  TTEERRRRIITTOOIIRREE

PPAARR  LLEESS  JJEEUUNNEESS  ÉÉCCOOLLIIEERRSS

EENN  IIMMAAGGEESS

DDEE  LLAA  CCIITTÉÉ  1100

AAUU  CCHHEEMMIINN  DDEESS  FFIILLAATTIIEERRSS

Après 4 ateliers organisés par la Mission du Bassin Minier et l'association TEPOP, une quinzaine d'adolescents 
est venue expliquer et détailler les différents modules qu'elle souhaiterait mettre en place sur le terrain

situé à côté de city stade, à proximité de la salle Marguerite (mur d'escalade, skate-park, 
tables de pique-nique, ateliers de remise en forme, parkour ...). Les idées des jeunes ont été retenues

par l'ensemble des partenaires. Il ne reste désormais qu'à chiffrer le projet
et à trouver les subventions adéquates pour financer cet investissement.

Installation d'un système électrique
pour une automatisation des ouvertures

de portes du cimetière "Les Claires Fontaines".

Création d'un sas devant les sanitaires
de l'Ecole Jean Jaurès.

Installation de mobiliers (tables, bancs, boîte à livres ...)
dans la cour de l'Ecole Jean Jaurès.



Informations et Agenda
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MMAARRSS

AAVVRRIILL

MMAAII
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1

14
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28

6
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15
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1815

12

19

19

20

SAM.

MER.

DIM.

DIM.

DIM.

SAM.

MER. MER.

Du SAM.

SAM.MER.

DIM.

DIM.

DIM.

SAM.

19h

Journée

14h 14h

17hDès 6h

11h Journée

au
16h

Après-Midi14h30

Dès 6h

Dès 14h

Journée

20h

Soirée Tartiflette
de l'Association

"Pas seul dans la 
Maladie"

Salle des Fêtes

Marché aux Puces
du RC SAINS
Rue de Bretagne

Rue Sully
Rue Franchet d'Espérey

Loto avec Donne 
un But à tes Rêves

Salle des Fêtes

Orchestre éphémère
avec des musiciens 

amateurs de Lens-Liévin
Salle Marguerite

Loto avec Donne 
un But à tes Rêves

Salle des Fêtes

Marché aux Puces
de l'Amicale du

Personnel Communal
Bd du Général de Gaulle

Avenue du Prince

Commémoration
du 8 Mai

Square des Déportés
Monuments aux Morts

Tournoi de Cornhole
avec la Section
Ch'ti Cornhole

Halle des Sports

Fête Foraine
Boulevard

du Général de Gaulle

Haeresis
Metal Fest 2024

Concert Métal
Salle Marguerite

Atelier de Mosaïque
et Visite Guidée

de la Salle Marguerite
Salle Marguerite

El'Tarte d'El'Ducasse
Salle des Fêtes

Marché aux Puces
de l'Association

Lamartine Vauban
Bd Vauban

Rue Lamartine

Loto avec Donne un 
But à tes Rêves

Salle des Fêtes

Compétition
de Tennis de Table

Halle des Sports

Spectacle d'Hypnose
avec Activ'Cités

Salle des Fêtes

26 3127
MAR. DIM.MER.

18h Dès 14h8h à 12h

Conseil Municipal
Salle des Fêtes

Loto avec Donne 
un But à tes Rêves

Salle des Fêtes

Marché 
Hebdomadaire 
Spécial Pâques

Rue Leclerc



Tribune Politique

UUNN  BBIILLAANN,,  UUNN  PPRROOJJEETT,,  UUNNEE  AAMMBBIITTIIOONN  ((DDIIVVEERRSS  GGAAUUCCHHEE))

LLeess  ééccrriittss  nn’’eennggaaggeenntt  qquuee  lleeuurrss  aauutteeuurrss..

UUNN  HHOOMMMMEE,,  UUNNEE  ÉÉQQUUIIPPEE,,  UUNNEE  VVIILLLLEE,,  AAVVEECC  VVOOUUSS  ((RRAASSSSEEMMBBLLEEMMEENNTT  NNAATTIIOONNAALL))

AAGGIIRR  PPOOUURR  SSAAIINNSS--EENN--GGOOHHEELLLLEE  ((PPAARRTTII  SSOOCCIIAALLIISSTTEE))

EENNSSEEMMBBLLEE  EETT  AAUUTTRREEMMEENNTT  ((DDIIVVEERRSS  DDRROOIITTEE))

Sainsoises, Sainsois,
Nous sommes toujours confrontés à un contexte économique très perturbé. L’inflation galopante 
des matières premières fait apparaître une succession de hausses de prix dans de nombreux secteurs 
(alimentaire, énergies…). Malgré la hausse des coûts pour notre collectivité, nos charges à caractère 
général (électricité, gaz entre autres ...) se maintiennent. En effet, nous avons pu stabiliser nos dépenses 
et améliorer notre situation budgétaire. Tout cela grâce à une politique de maîtrise des dépenses, une 
revalorisation de nos recettes (sans augmentation du taux d’imposition) et une recherche permanente 
de financement pour nos programmes d’investissements.
L’exercice budgétaire 2023 s’est clôturé avec un excédent de 1 493 101,23€ que nous affecterons aux 
investissements 2024. 
Nous tenons également à remercier la mobilisation des parents d’élèves auprès du personnel 
enseignant afin de lutter contrer la fermeture de classe ou encore la réforme des « chocs des savoirs » 
pour le collège. 
La municipalité s’est mobilisée à leurs côtés et la direction académique de l’Education Nationale a 
revu sa copie en laissant les mêmes moyens et conditions d’apprentissages pour nos élèves en école 
élémentaire. 
Soyez assurés de notre engagement pour continuer à avancer dans le bon sens. 
Le groupe majoritaire 

Aucun texte de ce groupe ne nous est parvenu dans les délais.

Aucun texte de ce groupe ne nous est parvenu dans les délais.

Aucun texte de ce groupe ne nous est parvenu dans les délais.

LLAA  GGOOHHEELLLLEETTTTEE2266 AAVVRRIILL  22002244



Etat-Civil

LLEESS  NNAAIISSSSAANNCCEESS LLEESS  PPAACCSS

Laurent WATRAIN et Caroline MOLINIEZ le 15/12/2023

Florent LISS et Emmy PECRIAUX le 11/01/2024

Elisa DUDEK et Kimberly LANCIAL le 01/02/2024

Steven DEREMETZ et Margaux RISSEN le 06/02/2024

Cédric LELONG et Laetitia WIERNICKI le 16/02/2024

Florian WOZNIAK et Maëva ALVES DIAS le 16/02/2024

Maximilien DEDON et Céline BIENCOURT le 27/02/2024

LLEESS  DDÉÉCCÈÈSS

LLEESS  BBAAPPTTÊÊMMEESS
RRÉÉPPUUBBLLIICCAAIINNSS

Lïam SELINGUE le 13/01/2024

Valentin DENONCIN le 20/01/2024

Raymonde PRZYBYLA née LECLERCQ décédée le 06/12/2023
à Liévin, 97 ans

Mayron BREVIERE décédé le 08/12/2023 à Lens,

Jean-Claude BERTY décédé le 17/12/2023 à Sains-en-Gohelle,
84 ans

Giséle CAZIN décédée le 27/12/2023 à Sains-en-Gohelle,
72 ans

Daniel BAR décédé le 26/12/2023 à Lens, 68 ans

Quentin CATENNE décédé le 30/12/2023 à Bruay-la-Buissière,
23 ans

Liliane DEGUFFROY née MORAND décédée le 06/01/2024
à Lens, 90 ans

Jacqueline COIN décédée le 20/01/2024 à Liévin, 64 ans 

Valérie BLAUWBLOMME née VAN DENESTE
décédée le 26/01/2024 à Lille, 56 ans

Huguette LABBARE née BRULIN décédée le 03/02/2024
à Sains-en-Gohelle, 94 ans

Eric SCARLINE décédé le 11/02/2024 à Sains-en-Gohelle, 55 ans

Denis LEVEQUE décédé le 14/02/2024 à Sains-en-Gohelle, 66 ans

Nicolas ASSAL décédé le 15/02/2024 à Sains-en-Gohelle, 44 ans

Andrée GAQUERE née SCHODDUYN décédée le 17/02/2024
à Beuvry, 77 ans

Monique PROVOLO née  LALOUX décédée le 21/02/2024
à Les Vans (07), 86 ans 

Jean-Michel CARON décédé le 26/02/2024 à Sains-en-Gohelle,
72 ans

Anne-Marie ROLAND née CAUDEVELLE décédée le 01/03/2024
à Bruay-la-Buissière, 91 ans 

LLEESS  MMAARRIIAAGGEESS

Marc BOULANGER et Sylviane CORNU, le 28/12/2023

Claude LEFEBVRE et Catherine FOURDRINOIS le 06/01/2024 

David RISSEN et Christelle VERSELE le 27/01/2024

LLAA  GGOOHHEELLLLEETTTTEE 27AAVVRRIILL  22002244

William MELLOUL né le 02/12/2023 à Lille 

Gladysse CHARPENTIER STIENNE née le 02/12/2023 à Lens

Paul TONDEUR né le 05/12/2023 à Lens

Elynne DRUART née le 08/12/2023 à Beuvry

Nina LEDENT née le 30/12/2023 à Arras

Ilyanah LEMAITRE née le 03/01/2024 Beuvry

Jules COUSSIN né le 04/01/2024 à Arras

Romane PECQUEUR née le 07/01/2024 à Arras

Mia HELLE née le 15/01/2024 à Lens 

Kaïs ZAJAK né le 18/01/2024 à Divion

Timéo GLAB né le 18/01/2024 à Lens 

Adam WILLE né le 24/01/2024 à Arras

Anna GUYOT née le 06/02/2024 à Arras

Emma GUYOT née le 06/02/2024 à Arras

Ethan IWANSKI né le 06/02/2024 à Lens

Maïwenn TRANAIN née le 13/02/2024 à Beuvry

Elina DENEUVILLE née le 14/02/2024 à Arras

Emilio WODZYNSKI né le 22/02/2024 à Lens

Kamrönn CZAIKOWSKI né le 27/02/2024 à Lens 

Agathe BACQ-BUISINE, née le 04/03/2024 à Beuvry




